



Menikmati Atmosfer Indis Era Kolonial di Gelaran Kotabaru Avond Fest

YOGYA, TRIBUN - Bak memasuki mesin waktu, nuansa indis era kolonial benar-benar terasa di penggal Jalan I Dewa Nyoman Oka, Kotabaru, Kota Yogyakarta, pada Jumat (10/11/23) sore hingga malam. Tidak tanggung-tanggung, bangunan-bangunan bercorak indis yang berdin di kawasan tersebut, makin diperkuat dengan beragam ornamen yang dihadirkan di event bertajuk Kotabaru Avond Fest ini.

Sejak sore hari, para pengunjung yang menyambangi Kotabaru Avond Fest dihibur dengan musik-musik pop rock lawas yang dibawakan Hoes Band, disertai deretan jajanan kuno menggugah selera. Kemudian, menginjak malam

hari, hiburan-hiburan layaknya tarian flash mob, hingga street performance, dapat giliran memanjakan pengunjung. "Benaran meriah banget ternyata. Baru pertama kali ke sini, cocok banget buat hangout akhir pekan," ucap Yuli Cahriantini, salah satu pengunjung.

Namun, yang membuat Kotabaru Avond Fest menjadi semakin semarak adalah lomba kostum indis, yang membuat nuansa masa lampau sepanjang event benar-benar tersajikan secara utuh. Bagaimana tidak, mulai dari remaja, pemuda, hingga dewasa tampak beraktivitas dengan pakaian bergaya Jawa dan Belanda klasik di seputaran venue pesta senja.

Keberadaan peserta lomba

kostum pun menjadi daya tarik tersendiri bagi deretan pengunjung umum, lantaran tidak sedikit yang antusias untuk berswafoto dan berbincang-bincang. Pemenang lomba kostum indis, Ayuani Citra Dewi, mengaku antusias dengan gelaran ini, karena konsep dan temanya yang sangat menarik. "Sebenarnya agak menyesal, karena baru bisa datang di event kali ini, yang sebelumnya nggak sempat," ujar perempuan asal Kulon Progo tersebut. "Keren banget, karena aku memang suka banget sama arsitektur, bangunan indis, serta busananya. Semoga, event selanjutnya bisa semakin meriah dan lebih banyak yang ikut," terangnya.



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005